

## Bienvenue à Autisme Ontario!

Autisme Ontario et ses sections locales appuient les personnes ayant un trouble du spectre de l'autisme (TSA) et leurs familles, partout dans la province. Voici quelques exemples de services offerts par Autisme Ontario :

- **Soutiens aux familles** : accès à de l'information sur le TSA, appui direct et groupes de soutien aux parents, accès à des spécialistes en TSA, ateliers et webinaires et organisation d'occasions d'apprentissage social et d'événements communautaires. *Toutes les régions de la province ont une coordonnatrice ou un coordonnateur des services de soutien aux parents et des événements communautaires.*
- **Learning DOT ([learning.autismontario.com](http://learning.autismontario.com))** : nouveau portail éducatif d'Autisme Ontario
  - **Base de connaissances** : plus de 120 articles, rédigés dans les deux langues officielles, qui aident à suivre le cheminement d'une personne autiste, dès la réception du diagnostic et tout au long de la vie adulte.
  - **Calendrier des activités de formation** offertes un peu partout dans la province.
  - **Webinaires** sur différents sujets liés à l'autisme.
- **Fonds de remboursement** : durant la semaine de relâche (coût d'inscription à un programme ou salaire d'un travailleur de soutien) et pendant l'été (coût de remboursement des services d'un travailleur individuel).
- **Bourses d'études postsecondaires.**
- **Levée du drapeau** ([raisetheflagforautism.com](http://raisetheflagforautism.com)) : ressources pour la campagne annuelle en lien avec la Journée mondiale de sensibilisation à l'autisme.
- **ABACUS** : répertoire de fournisseurs de services en analyse comportementale appliquée (ACA).
- **Calypso** : camps pour les enfants et adolescents qui ont un TSA.
- **Spirale** : services professionnels pour enfants autistes.
- **Info Autisme** : le bulletin électronique français d'Autisme Ontario et la section française à l'intérieur du magazine trimestriel *Autism Matters*.
- **E-news/nouvelles** : bulletin électronique sur ce qui se passe dans le domaine de l'autisme dans les différentes régions de la province.

Pour en apprendre davantage sur les programmes et services offerts par Autisme Ontario ou ses sections locales, veuillez visiter [www.autismontario.com](http://www.autismontario.com)

*Autisme Ontario est un organisme de bienfaisance sans but lucratif, fondé en 1973. Au fil des années, Autisme Ontario est devenue la principale source d'information et de référence sur le trouble du spectre de l'autisme (TSA) et l'une des plus importantes voix collectives qui représentent la communauté autiste. De plus, l'organisation appuie la recherche sur le TSA et travaille constamment à l'élaboration de services et de programmes destinés à la communauté touchée par l'autisme.*

## Welcome to Autism Ontario!

Autism Ontario and its local Chapters support people with an Autism Spectrum Disorder (ASD) and their families across the province. The following are some examples of services we offer:

- **Family Supports:** offer support to children with ASD and their families primarily through access to ASD information, direct support to parents; access to autism experts as well as the organization of Social Learning Opportunities (SLO) and community events. *Every region in the province has a family support coordinator and a community event coordinator.*
- **Learning DOT ([learning.autismontario.com](http://learning.autismontario.com)): Autism Ontario's new education portal**
  - **Knowledge-Base:** more than 120 articles, written in both official languages, to assist you in your journey from diagnosis to adulthood.
  - **Calendar of workshops** offered all over the province
  - **Webinars** on different subjects related to Autism
- **Reimbursement funds:** March break (registration or support worker cost) and summer (reimbursement for 1:1 support worker).
- **Post-secondary education grants**
- **Raise the Flag ([raisetheflagforautism.com](http://raisetheflagforautism.com)):** Province-wide campaign and fundraiser to increase awareness about the successes and challenges people with ASD and their families face in Ontario
- **ABACUS:** Online database of professionals working in the field of Applied Behaviour Analysis (ABA) in Ontario
- **Calypso:** Online database of camps for children and youth with ASD
- **Spirale:** Online list of regulated professionals providing services to children with autism.
- **E-news:** Free online newsletter about what is going on in the autism community in all regions of the province
- **Autism Matters:** Autism Ontario's quarterly magazine featuring inspirational stories, successes and resources for the autism community

To learn more about the programs and services offered by Autism Ontario or its Chapters, please visit [www.autismontario.com](http://www.autismontario.com)

*Autism Ontario is a charitable organization founded in 1973. Over the years, Autism Ontario has become a primary source of information on Autism Spectrum Disorders (ASD) and one of the strongest collective voices representing the autism community. Moreover, the organization supports ASD research and is constantly working on the elaboration of programs and services for the ASD community.*